
95-летие Компании – это 
своеобразный рубеж, ко-

торый позволяет нам оглянуть-
ся и оценить результаты своей 
работы по всем направлениям. 
Вместе с вами мы строим но-
вую инфраструктуру комби-
ната, восстанавливаем желез-
нодорожные пути, расширяем 
производство, заново позици-
онируем продукцию на рынке, 
открываем для себя новые пер-
спективные торговые направле-
ния, такие как Китай, развиваем 
контакты с деловыми партнера-
ми, активно пользуемся мерами 
поддержки органов власти на 

федеральном и региональном 
уровнях и благодаря этому ре-
ализуем амбициозные инвест-
проекты.

Наша программа развития –  
одна из самых масштабных в 
лесопромышленном секторе не 
только Нижегородской обла-
сти, но и в России. 

Только за последние несколь-
ко лет в АО «Волга» было реали-
зовано несколько инвестпроек-
тов, крупнейшими из которых 
стали проекты расширения про-
изводства термомеханической 
массы, модернизация энерго-
комплекса (НиГРЭС) с объемом 

инвестиций более 1,5 млрд руб- 
лей. Наш приоритетный инвест-
проект в области освоения ле-
сов стал первым проектом в Ни-
жегородской области, который 
был успешно реализован в 2020 
году. 

В компании создана сильная 
команда для реализации ново-
го инвестиционного проекта 
по пуску макулатурной линии и 
перепрофилированной бумаго-
делательной машины №6 с объ-
емом инвестиций более 5 млрд 
рублей. 

Мы в Телеграм
https://t.me/jsc_volga

Мы в ВКонтакте
https://vk.com/bumkombinat_volga

Наш сайт
https://www.volga-paper.ru/
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в преддверии празднования Дня 
земли Балахнинской в Районном 
доме культуры  состоялось 
чествование лучших работников 
и руководителей 2023 года

СТРАНИЦА

Спорт:
подведены итоги корпоративного 
конкурса профессионального 
мастерства среди молодых 
рабочих «Лучший по профессии»

СТРАНИЦА

Наши кадры:

5

в юбилейный год празднования 
95-летия компаний АО «Волга» и 
ООО «БКФ» на стадионе «Юность» 
в Балахне прошел товарищеский 
матч по мини-футболу

СТРАНИЦА4

В номинации «Продукция производственно-технического на-
значения» экспертная комиссия отметила дипломами Бумагу 

пухлую, используемую для печати и других графических целей, 
бумагу для гофрирования и бумагу газетную (ГОСТ 6445-74).

Наивысшую оценку и статус лауреата конкурса получила бума-
га пониженной массы, предназначенная для печати газет, журна-
лов, рекламных листовок, буклетов и методических пособий.

Согласно положению конкурса, в течение двух лет эта продук-
ция может маркироваться знаком «100 лучших товаров России».

Высокая оценка экспертной комиссии – это результат успеш-
ной работы всего коллектива АО «Волга» по внедрению уникаль-
ных технологий по производству тарных видов бумаги и бумаги 
для печати из 100% термомеханической массы.

Применение 100% термомеханической массы позволяет произ-
водить экологически-чистый продукт, не уступающий по потреби-
тельским свойствам бумаге из целлюлозы и макулатурной массы. 
Использование бумаг пониженной массы при производстве гоф-
рокартона является современным трендом и позволяет снизить 
удельное потребление компонентов (в перерасчете на квадрат-
ный метр картона) без ущерба для прочности конструкции.

«Я поздравляю коллектив бумажников «Волги» с этим дости-
жением! Престижная награда Всероссийского конкурса, в ко-
тором участвуют сотни предприятий со всей страны, достается 
нам не в первый раз, и это является лучшим подтверждением 
высокого профессионализма и ответственного отношения к сво-
ей работе каждого сотрудника АО «Волга». Предприятие своев-
ременно и гибко реагирует на постоянно меняющиеся запросы 
рынка, выполняя все требования покупателей, предъявляемые 
к экологической безопасности и качеству продукции, и в этом –  
залог нашего успеха», – прокомментировал заместитель гене-
рального директора по производству Андрей Гурылев.

Пресс-служба АО «Волга»

 От первого лица

Окончание на 3 странице

 Официально

Продукция АО «Волга» вошла  
в «100 лучших товаров России»

Уважаемые сотрудники  
АО «Волга», дорогие ветераны!

Четыре вида продукции бумкомбината «Волга» 
стали дипломантами и лауреатами федерального 
этапа программы «100 лучших товаров России» по 
итогам 2022 года.

В этом году мы празднуем 95-летний юбилей нашей Компании, история которой 
началась в 1928 году. От всей души и со словами искренней благодарности хочу 
поздравить вас с этим значимым для нас праздником.
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Одним из лучших руководителей 2023 
года стал генеральный директор АО 

«Волга» Сергей Пондарь. Ему вручили По-
четный диплом за высокий профессиона-
лизм и значительный вклад в социально-э-
кономическое развитие Балахнинского 
муниципального округа.

За высокие достижения в трудовой де-
ятельности почетные награды от имени 
Главы местного самоуправления Балах-
нинского муниципального округа А.В. Дра-
нишникова получили следующие работни-
ки АО «Волга»: Е.С. Зверев (бумажный цех 
№3), Р.В. Сохань (автотранспортный цех), 

А.А. Родионов (энергоцех), М.С. Бахмин 
(материальный склад), Р.Я. Дражецкий 
(энергокомплекс (НиГРЭС)). 

Накануне празднования Дня работни-
ков леса ведомственные, отраслевые и 
корпоративные награды получили также 
выдающиеся работники предприятия.

Почетным дипломом Губернатора 
Нижегородской области награжден  
А.Ю. Манин, начальник цеха термомеха-
нической массы. Почетной грамотой Ми-
нистерства промышленности, торговли 
и предпринимательства Нижегородской 
области награждены: А.С. Крутоголов 

(энергокомплекс НиГРЭС)), П.П. Жильцов 
(бумцех №3), Я.В. Запольский (бумцех 
№3), С.А. Кубарева (ОЛТКиК) и А.И. Си-
монов (цех термомеханической массы). 

«Свой профессиональный праздник 
отмечают около 2000 сотрудников на-
шего предприятия. И это хороший по-
вод еще раз поблагодарить тех коллег, 
которые добились по своим направле-
ниям конкретных и важных для ком-
пании результатов, – отметил Сергей 
Пондарь. – Коллектив – наша главная 
ценность, поэтому сегодня «Волга» ак-
тивно занимается совершенствованием 
как материальной, так и нематериаль-
ной мотивацией персонала, предлагает 
расширенный соцпакет, пересматри-
вает заработные платы, предоставляет 
льготные займы, работает по целому 
ряду направлений, чтобы заинтересо-
вать молодежь и квалифицированных 
специалистов работой в нашей компа-
нии, в том числе реализует серьезную 
программу по улучшению бытовых усло-
вий в цехах и многое другое. Поздрав-

ляю с праздником всех, кто выбрал 
лесную промышленность и связал свою 
жизнь с нашим предприятием!».

Алексей Моисеев

 Событие

Лучшие работники  
АО «Волга» 2023 года
25 августа 2023 года в преддверии празднования Дня земли Балах-
нинской в Районном доме культуры (г. Балахна) состоялось чество-
вание лучших работников и руководителей 2023 года.

В честь Дня работников леса корпоративными наградами  
АО «Волга» и благодарственными письмами генерального 
директора Сергея Пондаря были удостоены более шестидесяти 
работников компании.

Как отметил Глава округа, по итогам 
2022 года Балахна заняла восьмое 

место по уровню социально-экономи-
ческого развития из 51 муниципалитета 
Нижегородской области, что на одиннад-
цать позиций выше по сравнению с пре-
дыдущим годом. С 2018 года проделана 
существенная работа в области здраво-
охранения. Проведен капитальный ре-
монт Балахнинской ЦРБ, закуплены каре-
ты скорой помощи и новое медицинское 

оборудование. В этом году акцентиро-
вали внимание на особенных детях, в 
частности, полторы тысячи детей с огра-
ниченными возможностями по здоровью 
получили сопровождение педагогов-пси-
хологов. Более 150 детей-инвалидов 
прошли индивидуальную реабилитацию. 
В области образования за эти пять лет 
была построена школа №10 и открыт дет-
ский сад на 80 мест. В спортивной сфере 
построено и отремонтировано 32 объек-

та. По проекту «Вам решать» обустроено 
29 пространств. На территории округа 
отремонтировано 48 км дорожного по-
крытия, кроме того начата работа по 
оценке состояния дорог.

Андрей Дранишников на встрече с 
коллективом АО «Волга» также пред-
ставил широкую программу подготовки 
празднования 550-летия Балахны, кото-
рое пройдет в 2024 году. Комплексная 

программа включает в себя разные на-
правления. Например, благоустройство 
парка «500-летия» – Аллеи памяти, Скве-
ра НиГРЭС, Волжского сквера, зоны со-
бытийного каркаса 550-летия, улицы Кар-
ла Маркса и Комсомольской площади. 
Кроме этого, запланировано обновление 
Волжской набережной, где будут созда-
ны такие зоны как: аллея света, велодо-
рожки, трибуны, летняя сцена.

Анастасия Былинина

 Событие

Масштабное  
благоустройство
Глава Балахнинского муниципального округа – Андрей Дранишни-
ков в сентябре 2023 года посетил АО «Волга» и пообщался с руко-
водством Независимой профсоюзной организации работников АО 
«Волга»,  первичных профсоюзных организаций,   руководителями 
Совета ветеранов,   сотрудниками предприятия. Он рассказал о том, 
что было сделано за последние пять лет в округе и ответил на волну-
ющие вопросы работников комбината, связанные с развитием обра-
зования, дорог и медицины.

Лучшие работники АО «Волга» получили награды от Главы местного самоуправления Балахнинского муниципального округа 

Андрей Дранишников  
на встрече с коллективом АО «Волга»
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Это позволит нам в ближай-
шей перспективе стать еще бо-
лее конкурентным игроком на 
рынке тарных и упаковочных 
бумаг. 

Нашу продукцию сегодня зна-
ют и покупают на перспективном 
для нас рынке в Китае, и мы пла-
нируем развивать сотрудниче-
ство в этом направлении.

Мы научились эффективно 
работать в сложной геополи-
тической ситуации, смогли, не 
снижая объемов производства, 
продолжать дальнейшую ди-
версификацию нашего продук-
тового портфеля, расширять 
географию поставок продукции.

Несмотря на расширение 
рынка полимерной продукции, 
химии и пластика для упаков-

ки, развитие интернет-техно-
логий и цифровых носителей, 
замещающих газеты, журналы 
и книги по всему миру, бумага 
обретает все новые варианты 
применения в упаковке, и мы 
находимся в этом тренде с на-
шими возможностями произ-
водить бумажную продукцию 
легких граммажей для сегмента 
электронной коммерции. Бо-
лее того, мы находимся лишь 
в начале этой трансформации 
и впереди у нас – большие пер-
спективы.

Компания серьезно занима-
ется структурным подходом к 
обслуживанию оборудования, 
развитием системы комплекс-
ного управления техническим 
обслуживанием. В 2022 году в 
АО «Волга» были разработаны 
две программы: «Бережливое 
производство» и «Надежность», 

два параллельных процесса, ко-
торые позволили поднять про-
изводительность на 7%. 

Все это дает нам возможно-
сти для роста и позволяет нам с 
уверенностью и воодушевлени-
ем смотреть в будущее.

При этом фундаментом для 
будущего нашего предприятия 
является, конечно же, персонал. 
Сегодня мы многое делаем для 
обучения, мотивации, признания 
заслуг и поддержки работников 
Компании. Пересматриваем за-
работные платы, увеличиваем 
оклады и ежегодно наращивани-
ем реальную переменную часть 
оплаты труда. В рамках про-
граммы БРАВО по итогам года 
награждаем лучших сотрудни-
ков, лучшие коллективы цехов и 
трудовые династии.  Каждый год 
в АО «Волга» проводится более 
50 разнонаправленных меропри-

ятий для работников и членов 
их семей, культурно-массовых и 
развлекательных, спортивных, 
направленных на укрепление 
здоровья. Мы реализуем ком-
плексную программу по улучше-
нию бытовых условий в цехах, 
ремонтируем пультовые, разде-
валки, душевые, островки безо-
пасности, комнаты приема пищи 
и кабинеты по единому корпора-
тивному стандарту, соответству-
ющему лучшим практикам.

Компания предоставля-
ет возможность получения 
беспроцентных денежных зай-
мов по 11 направлениям, среди 
которых обучение сотрудников 
и их детей, лечение работников 
и членов их семей, ремонт жи-
лья и/или приобретение дорого-
стоящей мебели и бытовой тех-
ники, первоначальный взнос для 
ипотеки и много другое. 

По обучению и развитию пер-
сонала, кроме функциональных 
программ повышения квали-
фикации, приоритет сегодня – 
развитие кадрового резерва, и 
одно из направлений програм-
мы для резервистов – обучение 
за счет средств работодателя 
по программам высшего обра-

зования, в рамках которой 27 
сотрудников получают высшее 
образование по профильным 
для Компании специальностям.

Безусловно, нам многое еще 
предстоит сделать. Сегодня 
компания «крепко стоит на но-
гах», мы вкладываем и будем 
продолжать вкладывать сред-
ства в наше развитие, ведь за 
развитием – наше будущее.

Уважаемые коллеги! Именно 
благодаря вашим усилиям и до-
бросовестному труду, профес-
сионализму и ответственному 
отношению к работе укрепляет-
ся престижность нашего пред-
приятия. Спасибо, что вы помо-
гаете реализовать программу 
нашего развития!

Я хочу пожелать, чтобы наша 
совместная работа всегда при-
носила нам удовлетворение, и 
чтобы в ней постоянно присут-
ствовали элементы инициативы! 
Здоровья, процветания и благо-
получия вам и вашим родным и 
близким! Уверен, что мы встре-
тим 100-летний юбилей еще 
более сильной компанией, чем 
сейчас.

Генеральный директор  
Сергей Пондарь

Окончание.  
Начало на 1 странице

Уважаемые сотрудники АО «Волга», 
дорогие ветераны!

 От первого лица

 Будь в курсе

Приглашаем  
на выставку!

В этом году в честь 95-летнего 
юбилея бумкомбината «Волга» 

был организован творческий про-
ект «Мы рисуем комбинат!». Данный 
конкурс направлен на привлечение 
внимания детей к лесопромыш-
ленной отрасли. Через творчество 
ребята передавали свое видение 
промышленных профессий и произ-
водства в целом.

Все картины получились уни-
кальными, а самое интересное –  
они выполнены в различных техни-
ках: живопись, графика, смешанные 
техники. 

Выставка будет открыта с 15 по 
30 сентября в ДК «Волга». Пригла-
шаем всех неравнодушных к худо-
жественному творчеству!

Анастасия Былинина

Накануне Дня работника леса в Доме культуры «Волга» от-
крывается выставка экспозиций конкурсных работ юных 
художников из Детской художественной школы №2. 

За многие годы комбинат стал мощным и 
передовым промышленным производи-

телем бумажной продукции в России. Это 
огромный путь преобразований и развития. 
Продукция не только признана высококаче-
ственной, но и повышает престиж страны за 
ее пределами. Благодаря усилиям каждого 
сотрудника и инновационным подходам, мы 
с гордостью можем сказать, что продукция 
АО «Волга» экспортируется в более чем в 
50 стран мира. Предприятие неоднократно 
признавалось лучшем в своей отрасли, как в 
России, так и за рубежом. 

Этот юбилей – не только повод отметить 
достижения компании, оценка результатов 
деятельности, но и новые перспективы буду-
щего развития. Движение – это жизнь, надо 
двигаться вперед, разрабатывать новые 
продукты и стремиться к большим высотам. 

В АО «Волга» за последние годы было 
реализовано несколько инвестпроектов. В 
июне этого года Минпромторг России, ле-

сопромышленная компания «Волга», прави-
тельство Нижегородской области и адми-
нистрация Балахнинского округа заключили 
специальный инвестиционный контракт. Он 
поможет запустить серийное производство 
продукции с использованием современных 
технологий – бумаги для гофрирования, что 
позволит увеличить мощность предприятия 
по выпуску готовой продукции на 140 тысяч 
тонн в год.

В планах также – реализация инвестпро-
екта по повышению энергоэффективности 
компании и увеличению собственной гене-
рации электроэнергии. В частности, в энер-
гокомплексе (НиГРЭС) АО «Волга» будет 
установлена новая конденсационная турби-
на с генератором мощностью 27 МВт, что 
обеспечит растущее энергопотребление 
предприятия благодаря избыточному пару.

Мы заинтересованы в развитии нашего 
ведущего предприятия АО «Волга». Под-
писание специального инвестиционного 
контракта имеет огромное значение для 
Балахнинского округа. Новое производство 
позволит создать новые рабочие места с 
привлечением молодых квалифицирован-
ных кадров, а также будет способствовать 
развитию инфраструктуры и положительно 
скажется на потенциале округа.

Я хотел бы выразить искреннюю благо-
дарность руководству компании и каждому 
ее сотруднику за труд, деловое мастерство, 
преданность и усердие. Без вас эти 95 лет 
успеха были бы недостижимыми.

Пусть этот юбилей станет новой точкой 
отсчета вашего пути к еще более яркому бу-
дущему. Продолжайте делать свою работу 
с любовью и верой! Здоровья, счастья и бла-
гополучия вам и вашим близким!

Андрей Владимирович Дранишников, 
Глава местного самоуправления  

Балахнинского муниципального округа

Поздравление Главы местного  
самоуправления Балахнинского  
муниципального округа
Уважаемые сотрудники АО «Волга» и дорогие ветераны! От всего серд-
ца поздравляю вас с великолепным 95-летним юбилеем нашего ведуще-
го балахнинского предприятия. Это значимое событие для всего округа!
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Перед игрой с напутственной 
речью выступили генераль-

ный директор АО «Волга» Сергей 
Пондарь и генеральный дирек-
тор ООО «БКФ» Ольга Ситнико-
ва, которые поприветствовали 
пришедших на матч болельщи-
ков и пожелали футболистам 
честной и справедливой игры.

Организаторы соревнований 
огласили имена судей матча, ими 
стали – Виктор Захаров и Сергей 
Чуфаров. Главным судьей матча 

выступил Андрей Семочкин.
По итогам напряженной игры, 

запомнившейся болельщикам 
интересными моментами, ко-
манда бумкомбината «Волга» 
показала впечатляющие резуль-
таты, обыграв команду картон-
ной фабрики со счетом 5:0!

«Игра – супер! Ожидал от ко-
манды «Волги» только победы. 
Думаю, болельщики, как и все 
игроки, испытали невероятно 
яркие эмоции азарта. Хотелось 

бы, чтобы каждый год прово-
дились такие матчи, возможно 
даже с привлечением других 
предприятий», – поделился 
своими впечатлениями от игры 
механик цеха отгрузки готовой 
продукции Денис Соколов, ка-
питан команды АО «Волга».

Мероприятие завершилось 
награждением футболистов и 
вручением памятных подар-
ков от руководства двух пред-
приятий.

Страницу подготовила Анастасия Былинина

 Спорт

Бумкомбинат «Волга»  
и Балахнинская картонная фабрика 
провели товарищеский матч  
по мини-футболу
В юбилейный год празднования 95-летия компаний АО «Волга» и ООО «БКФ» на ста-
дионе «Юность» в Балахне 10 августа прошел товарищеский матч по мини-футболу.

27 августа в Нижнем Новгороде прошло значимое со-
бытие для всех любителей бега – Марафон52. В этом 
году в забеге участвовало более пяти тысяч человек 
из разных уголков нашей страны. Забег проходил в 
самом сердце «столицы закатов», спортсмены увиде-
ли: стадион «Нижний Новгород», живописные набе-
режные, Нижегородский Кремль, Чкаловскую лест-
ницу, купеческие усадьбы и соборы разных веков.

Состав команды АО «Волга»:
• Владимир Гарцев под номером 7;
• Авенир Лазарев под номером 20;
• Александр Лапшин под номером 8;
• Сергей Мячев под номером 9;
• Сергей Смирнов под номером 23;
• Денис Соколов под номером 3 (капитан);
• Евгений Софронов под номером 19;
• Валентин Удальчиков под номером 11 (вратарь);
• Олег Чеголин под номером 22. 

 

Состав команды ООО «БКФ»:
• Дмитрий Обшолов под номером 12;
• Алексей Герасимов под номером 10 (вратарь);
• Владимир Кошелев под номером 6 (капитан);
• Андрей Корелов под номером 7;
• Климентий Корелов под номером 1;
• Иван Кабатов под номером 3;
• Анатолий Кабатов под номером 2;
• Андрей Зиновьев под номером 5;
• Алексей Юрасов под номером 8;
• Максим Рыбаков под номером 4;
• Дмитрий Ревин под номером 11;
• Денис Винокуров под номером 9.

Бросили себе вызов!

Этот масштабный праздник 
объединил людей разных 

возрастов и профессий. От АО 
«Волга» в забеге участвовало 
двадцать три сотрудника, это 
почти в два раза больше, чем 
в прошлогодних соревнова-
ниях. Бумажникам удалось 
покорить все дистанции Ма-
рафона52: 3 км, 10 км и мара-
фонскую – 42,2 км.

«От марафона мы получили 
бешенный заряд энергии, эмо-
ций и драйва. Это уже не первый 
наш забег, поэтому в этот раз 
мы решили бросить вызов себе 
и впервые пробежали 10 км. Счи-
таем, что отлично справились, 
потому что ни разу не перешли 
на ходьбу. В следующих забе-
гах будем стараться улучшить 
свои результаты в данной дис-

танции», – поделились своими 
эмоциями от Марафона52 ве-
дущий специалист управления 
по закупкам Ирина Вовкодав и 
главный экономист службы по 
закупкам Мария Печерица.

Всем участникам желаем не 
останавливаться на достигну-
том, продолжать тренироваться 
и реализовывать себя в спорте. 
Ждем в следующем году попол-
нение в составе марафонцев!

Дистанция в три километра:
• Алексей Крючков  (Управление) 13:34;
• Марина Мячева  (Управление) 21:51;
• Елена Антонова  (Управление) 20:54;
• Максим Астахов  (Материальный склад)  19:27;
• Анастасия Говорухина  (Управление) 17:25;
• Анастасия Грушина  (Управление) 21:52;
• Алексей Кузин  (ДПЦ) 16:06;
• Юлия Матвеева  («Волга-ресурс»)  19:26;
• Юлия Сазанова  (Управление) 19:44;
• Елена Супрун  (Управление) 23:34;
• Валентин Удальчиков  (Цех ЖДТ) 18:56;
• Ольга Шерсткина  (Управление) 20:39.

Дистанция десять километров:
• Ирина Вовкодав  (Управление) 01:07:13;
• Мария Печерица  (Управление) 01:07:13;
• Михаил Старов  (цех ТММ) 55:25;
• Алексей Волков  («Волга-ресурс») 01:05:30;
• Мария Волкова  («Волга-ресурс») 01:09:55;
• Станислав Ревин  (бумцех №3) 57:28;
• Александр Смирнов  (ЦОГП) 55:43;
• Сережа Арутюнян  (цех ТММ) 01:02:10;
• Дмитрий Седов  (Паротурбинный цех) 58:24;
• Андрей Иванков  (Управление) 49:04.

Марафонская дистанция: 
• Юрий Фалалеев  (Отдел АСУТП) 03:44:56.

Команда АО «Волга» –  
победители турнира по мини-футболу

Призы футболистам  
вручил генеральный директор Сергей Пондарь

Напряженный момент игры

Спортсмены АО «Волга»
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Номинация «Машинист 
бумагоделательной 
машины»

25 августа за звание лучшего 
в номинации «Машинист 

бумагоделательной машины» 
боролись: Сергей Клягин, Павел 
Ляпин, Евгений Зверев, Нико-
лай Филимонов, Евгений Ка-
шин, Иван Салтыков.

Конкурс проходил в два эта-
па: теория и практика. В теоре-
тической части участники долж-
ны были безошибочно ответить 
на вопросы о свойствах бумаги, 
об устройстве буммашины и по 
охране труда. 

В практической части конкур-
санты показали свои навыки в 
штопке формующей сетки. Во-
оружившись иголкой и леской, 
каждый участник устранял неис-
правность в отведенное время. 
Представители жюри оценива-
ли, насколько хорошо закрыто 
повреждение сетки, смотрели 
на правильность плетения нитей 
и скорость выполнения работы.

После подсчета всех баллов, 
в тройку лидеров вошли: 

– Первое место - Иван Салты-
ков (37 баллов);

– Второе место - Павел Ляпин 
(31,5 балла);

– Третье место - Евгений Зве-
рев (27 баллов).

Евгений Зверев, занявший 

третье место: «Конечно, как и в 
любом соревновании – главное 
все выполнить быстро. Я рад, 
что в нашем конкурсе есть дви-
жение среди победителей».

Номинация «Сушильщик 
бумагоделательной 
машины»

28 августа сушильщики бу-
мажного цеха №3 попро-

бовали свои силы в конкурсе в 
номинации «Сушильщик бума-
годелательной машины».

Все участники успешно спра-
вились с теоретическим испыта-
нием. Они показали свои знания 
по охране труда и пожарной 
безопасности, а также грамотно 
ответили на вопросы, связанные 
с технологией производства га-
зетной бумаги.

На практике конкурсанты за 
20 минут должны были показать 
свои навыки в сращивании ка-
натиков, в одном из важнейших 
умений в их каждодневной ра-
боте. Участникам при помощи 
маркера, ножниц и специальной 
иглы необходимо было соеди-
нить канатики. Конкурсант мог 
вырваться вперед благодаря ско-
рости выполнения задания, так 
как жюри присуждало дополни-
тельные баллы за каждые 5 минут 
меньше установленного време-
ни. Однако они следили и за каче-

ством работы, а также за соблю-
дением правил охраны труда. 

После суммирования баллов 
за два этапа конкурса, победи-
телем стал Сергей Голятин, на-
бравший в общей сложности 47 
баллов. Отметим, что Сергей вы-
ходит в лидеры уже не первый 
год, что является показателем 
его мастерства. С отрывом в один 
балл по теоретической части вто-
рое место занял Никита Цепицин 
(46 баллов). Третье место прису-
дили Сергею Гусеву с итоговым 
результатом 30,5 баллов. 

Каждый участник конкурса 
получил памятные подарки, а 
победителей конкурса «Лучший 
по профессии» ждем на награж-
дении в рамках празднования 
Дня работника леса!

Итоги подведены

Завершающий этап конкур-
са «Лучший по профессии» 

прошел 30 августа. В номинации 
«Резчик бумаги, картона и цел-
люлозы» приняли участие чет-
веро молодых специалистов: 
Хисрав Мирзошарипов, Игорь 
Коробов, Владимир Гузанов, 
Нина Борисова.

После прохождения те-

оретического этапа, резчики 
приступили к практике на ра-
бочих местах – продольно-ре-
зательных станках бумагоде-
лательных машин. Перед ними 
стояла задача по настройке но-
жевого аппарата машин.

Звание лучшего резчика бума-
ги, картона и целлюлозы доста-
лось Нине Борисовой, набрав-
шей в общем зачете 41 балл. 
Девушка второй год подряд 
занимает призовые места, в про-
шлом году Нина заняла второе 
место в этой номинации. С ре-
зультатом в 33 балла второе ме-
сто занял Игорь Коробов. Третье 
место жюри присудило Влади-
миру Гузанову с 26 баллами.  

О планах на следующий год 
по проведению конкурса мы 
узнали у начальника отдела по 
обучению и развитию персона-
ла – Арины Листиковой. 

«Для нас очень важно при-
влечь как можно больше участ-
ников конкурса – наших моло-
дых профессионалов. Именно 
поэтому мы каждый год стре-
мимся расширять список номи-
наций. Ведь участие в конкурсе 
не только почетно, но и позволя-
ет победителям рассчитывать на 

внеочередной квалификацион-
ный разряд и в течение года по-
сле конкурса за первое, второе 
и третье места молодые специ-
алисты получают ежемесячную 
доплату в размере пяти, четырех 
и трех тысяч рублей соответ-
ственно, – рассказала о преиму-
ществах конкурса Арина Листи-
кова. – В этом году наш конкурс 
стартовал с номинации «Стро-
пальщик», которую мы смогли 
возобновить после небольшого 
перерыва. В дальнейшем плани-
руем расширять список номина-
ций, среди которых: «Машинист 
котла», «Машинист турбины», 
«Лаборант химического анали-
за». Также хочу отметить, что 
ряд номинаций (например, сле-
сарь по КИП и А) рассчитываем 
провести на территории энер-
гокомплекса НиГРЭС. В состав 
организационного комитета 
конкурса войдет технический 
директор – главный инженер 
энергетического комплекса Ни-
ГРЭС АО «Волга» Роберт Рашато-
вич Хазеев».

Поздравляем молодых рабо-
чих с заслуженной победой и 
ждем в следующем году новых 
участников конкурса!

Они стали лучшими!
Состоялись новые этапы корпоративного конкурса 
профессионального мастерства для молодых рабочих 
«Лучший по профессии».

В соревнованиях участвовали 
Андрей Шашков (бумцех 

№3), Даниил Сидоренко (цех 
ТММ), Александр Нечаев (цех 
автоматики), Дмитрий Шусти-
ков (энергетический комплекс 
((НиГРЭС)), Алексей Тихоми-
ров (бумцех №3), Илья Лапи-

ков (цех автоматики), Алек-
сандр Кохан (энергетический 
комплекс ((НиГРЭС)).

Успешно ответив на вопросы 
теоретической части по охране 
труда, пожарной безопасности 
и теории автоматики, слесари 
КИП и А приступили к выполне-

нию монтажа интеллектуально-
го клапанного контролера на 
пневмопривод и произвели его 
настройку за заданный период 
времени. 

По результатам теоретиче-
ского и практического задания 
призовые места распредели-
лись следующим образом:

– Первое место занял Алек-
сандр Нечаев, набравший 76,7 
баллов.

– На втором месте располо-
жился Илья Лапиков с результа-

том 73 балла.
Завершает тройку лидеров 

Андрей Шашков (71 балл). 
«Было интересно, но прак-

тика вызвала у нас некоторые 
сложности. Дело в том, что на 
нашей станции мы с подобны-
ми задачами не сталкивались. 
Однако все равно смогли разо-
браться. В этом году нам потре-
бовалось больше времени, чем 
другим конкурсантам, и мы на-
деемся наверстать упущенное 
в следующий раз. Хотелось бы, 

чтобы некоторые номинации в 
дальнейшем проходили на тер-
ритории НИГРЭС», – поделились 
своим мнением сотрудники 
энергокомплекса Александр Ко-
хан и Дмитрий Шустиков.

Благодарим отдел по обуче-
нию и развитию персонала за 
проведение подобных конкур-
сов, в которых молодые специа-
листы не только могут показать 
свое мастерство, но и обме-
няться друг с другом своими на-
выками.

Страницу подготовила Анастасия Былинина

Мастера  
своего дела
23 августа в корпоративном конкурсе профмастер-
ства среди работников АО «Волга» «Лучший по 
профессии» за победу боролись слесари КИП и А. 
Молодые специалисты доказали, что, несмотря на 
небольшой опыт, умеют мастерски справляться с за-
дачами любой сложности.

 Наши кадры

Победители конкурса «Лучший по профессии»
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Руководители поздравляют коллектив 
АО «Волга» с юбилеем компании

Сергей Ломакин
Заместитель генерального директора – 
директор по экономике и финансам

Уважаемые коллеги, сотрудники финансовой службы! 
Юбилей нашей Компании – это отличный повод вспомнить то, чего мы вместе 
с вами добились. 
За годы совместной работы мы стали настоящей командой и нам есть, чем 
гордиться. Мы перешли на новый уровень управления процессами, суще-
ственно расширили аналитику, обеспечили стратегическое финансирование 
и господдержку для реализации приоритетных инвестпроектов Компании.
Мы усовершенствовали кросс-функциональное взаимодействие со службами 
предприятия. Кроме того, тесно работая с производственной службой по на-
правлению инвестиций, мы смогли существенно улучшить управляемость ин-
вестиционным планированием и перейти к разработке пятилетней стратегии 
развития по ряду ключевых направлений. 
Плотное взаимодействие с коммерческим блоком, а также службой по транс-
порту и логистике дало старт новому отделу по управлению цепочкой поста-
вок, которым руководит бывший сотрудник финансовой службы.
Уверен, что наша команда продолжит профессионально расти и совершен-
ствоваться. Вместе мы создали дружный коллектив, в котором каждый готов 
прийти на помощь своему коллеге, и за это я хочу сказать вам еще раз боль-
шое спасибо!
 

Дмитрий Криворученко
Заместитель генерального директора  
по продажам

АО «Волга» – одна из старейших компаний России, флаг-
ман отечественной бумажной промышленности с 1928 года. Такой историей 
успеха длиной в 95 лет могут славиться лишь немногие компании мирового 
уровня!
На сегодняшний день в трудовых коллективах предприятия работает немало 
трудовых династий. Это большая гордость для предприятия, когда целые се-
мьи остаются верны одной профессии на протяжении не одного десятка лет. 
Там, где работают династии – выше профессионализм, эффективней переда-
ча опыта и мастерства. В преддверии Юбилея компании хочу поблагодарить 
сотрудников службы по продажам за их вклад в общее дело. Уверен, как бы 
не менялась рыночная ситуация, производимая нами бумажная продукция 
будет востребована у покупателей, а компания останется в тренде, и у нас 
всегда будут большие перспективы для дальнейшего развития.
 

Василий Степченко
Заместитель генерального директора  
по непрофильному производству

Дорогие коллеги! Поздравляю вас с Юбилеем компании!
У комбината и энергокомплекса НиГРЭС – славная история, приближающаяся 
к столетию.
За это время многие события потрясали нашу страну, но, несмотря на все труд-
ности, энергокомплекс и бумкомбинат продолжали работать и развиваться. 
Сегодня мы реализуем новые инвестиционные проекты, наращиваем произ-
водственные и энергетические мощности и модернизируем оборудование. Без 
сомнения, нас ждет стабильное и процветающее будущее. С праздником!
 

Валерий Ярмилко
Заместитель генерального директора  
по взаимодействию с органами  
государственной власти

От имени сотрудников GR и PR служб искренне поздравляю руководителей 
и персонал АО «Волга», энергетического комплекса, дочерних обществ с за-
мечательным праздником – 95-летием со дня ввода в эксплуатацию Балах-
нинского бумкомбината. Юбилей мы встречаем трудовыми успехами практи-
чески по всем направлениям производственной деятельности предприятия, 
ставшими возможными благодаря принятым коллективом под руководством 
генерального директора эффективным мерам, направленным на совершен-
ствование системы управления бизнес-процессами. Это позволило успешно 
завершить проект по запуску цеха ТММ-180, реализовать ПИП-1 и приступить 
к очередному ПИП-2, подписать с Правительством Нижегородской области 
Соглашение о взаимодействии при реализации инвестпроектов, заключить 
специнвестконтракт (СПИК 2.0), повысить эффективность мер по оздоров-
лению экологической обстановки в районе. Во многом это способствовало 
вхождению компании в различные престижные рейтинги, такие как «Рейтинг 
информационной прозрачности компаний ЛПК», получению поддержки при-
оритетных инвестпроектов в области освоения лесов, и других мер господ-
держки, а также позволило улучшить имидж компании, создать платформу 
для ее развития, сформировать благоприятные условия для достижения стра-
тегических целей коллектива в целом. 
Нельзя не отметить, что активизация мероприятий по направлениям работы 
с органами государственной власти и средствами массовой информации спо-
собствовала продвижению информации о достижениях и успехах компании, 
которая сегодня по-новому позиционируется. С использованием наших кана-
лов продвижения информации появилась возможность войти в целую серию 
программ о различных направлениях развития компании, связанных с участи-
ем в конкурсах «Лучший экспортер года», «Нижегородская марка качества», 
«100 лучших товаров России» и других. 
Важным результатом стало принятие решения бизнес-сообщества совмест-
но с Торгово-промышленной палатой РФ и журналом Russian Business Guide о 
включении бумкомбината за достигнутые результаты в число 100 компаний, 
участвующих в рейтинге RBG, и признать АО «Волга» Компанией года в 2022 
году. 
И по множеству других направлений, таких как выпуск корпоративной газеты, 
участие в решении задач по найму персонала совместно с HR, в группе мо-
тивации проекта «Надежность», ведению корпоративного сайта и аккаунтов 
в соцсетях, продвижению бренда на международных выставках – везде мы 
достигаем своих целей!
Я поздравляю всех вас с юбилеем АО «Волга» и желаю здоровья, счастья и 
благополучия. Мира и достатка вашим семьям, родным и близким. Веры и на-
стойчивости в достижение поставленных целей.
 

Андрей Гурылев
Заместитель генерального директора  
по производству

Люди – главная наша гордость. Хочу поблагодарить бу-
мажников АО «Волга» за честный труд и высокие производственные пока-
затели.  Благодаря вам, уважаемые коллеги, продукция нашей компании не 
раз была отмечена почетными знаками региональных и федеральных конкур-
сов качества. Российские и зарубежные партнеры высоко ценят качество и 
многообразие продуктового портфеля АО «Волга». Всего этого мы достигли 
с помощью новых производственных экспериментов, экспертности сотруд-
ников и различным рационализаторским идеям. Большие свершения делают 
большие коллективы, в которых каждый вносит свою лепту в общее дело. По-
здравляю вас с юбилеем компании и желаю никогда не останавливаться на 
достигнутом!
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Илья Сафронов
Заместитель генерального директора  
по закупкам

Уважаемые сотрудники службы по закупкам! Наша работа 
не похожа на героическую: мы не тушим пожары и не ловим преступников, равно 
как не производим готовую продукцию и не доставляем ее покупателям. Но куда 
бы я ни взглянул на комбинате, будь то рулоны газетной бумаги в цехе отгрузки 
готовой продукции или запасы макулатуры на складе, здание линии термомеха-
нической массы или спецодежда сотрудников, меню в отремонтированной сто-
ловой или ежедневник на моем столе, я вижу результат работы нашей команды. 
Я вижу конкретных людей, которые закупали, разгружали и хранили эти товары, 
оформляли договоры и акты выполненных работ, проводили переговоры и пла-
нировали платежи. И я горжусь быть частью этой команды. Поздравляю вас с 
юбилеем нашего комбината!
 

Светлана Горбунова
Заместитель генерального директора  
по персоналу

Поздравляю каждого сотрудника управлений по работе 
с персоналом и социально-административной деятельности с замечательной 
датой – 95-летним юбилеем нашей компании!
Вы ежедневно вносите свою лепту в стабильную работу и развитие АО «Вол-
га», поэтому хочу выразить искреннюю благодарность всем вам за ваш вклад, 
за ваше терпение и оптимизм, вашу вовлеченность и готовность решать слож-
ные задачи, за вашу поддержку и приверженность ценностям компании. От 
всей души желаю вам здоровья, семейного благополучия, сердечной теплоты 
вокруг, счастья, новых побед и достижений в работе и жизни! Вы – замеча-
тельная КОМАНДА, и у нас все получится!
 

Денис Кумиров
Заместитель генерального директора  
по лесообеспечению

Уважаемые коллеги, сотрудники управления по лесосы-
рьевому обеспечению и работники лесозаготовительного участка! Поздрав-
ляю вас с Юбилеем компании. Благодаря вашему труду, знаниям и умению 
в недалеком прошлом наше предприятие получило статус вертикально ин-
тегрированной компании. Другими словами, мы осуществляем полный цикл 
производства, начиная от выращивания собственного сырья, заканчивая его 
переработкой. АО «Волга» не останавливается на достигнутом. Уже скоро 
произойдет расширение лесосырьевой базы, и мы станем крупнейшим ле-
сопромышленным предприятием не только на территории Нижегородской 
области, но и в России в целом. Дорогие сотрудники, от всей души желаю 
вам новых профессиональных свершений, успеха в ваших начинаниях, сил и 
энергии для реализации всех замыслов!
 

Андрей Росса
Заместитель генерального директора  
по безопасности

Юбилейная дата – важная веха для нашей компании, по-
зволяющая оглянуться на все наши достижения и свершения. Несомненно, 
служба безопасности вносит значимый вклад в успешное развитие АО «Вол-
га», определяя верный экономический вектор и создавая надежные контуры 
безопасности. На своем круглосуточном посту, не считаясь со временем и 
преодолевая опасные препятствия, работники службы безопасности позволя-
ют чувствовать рабочим коллективам комбината надежную защиту от внеш-
них и внутренних посягательств.  
Дорогие коллеги, поздравляю вас с Юбилеем компании и желаю вам сверше-
ния задуманного, оптимизма, семейного благополучия, тепла и света.
 

Светлана Ломаш
Директор  
по экологии

Уважаемые коллеги – специалисты эколого-аналитиче-
ского центра! Примите мои искренние поздравления с знаменательной датой 
истории комбината!
Благодаря вашему труду в компании сформированы экологические практики, 
отвечающие наивысшим стандартам отрасли.  В компании успешно внедря-
ются и реализуются принципы «зеленых технологий». В настоящее время АО 
«Волга» занимает лидирующие позиции по достигнутому уровню экологиче-
ской безопасности – и в этом заслуга как экологической службы, так и всего 
коллектива предприятия. 
Последние годы стали для нас наиболее значимыми: в компании разработа-
на и успешно реализуется долгосрочная экологическая программа. Техноло-
гии производства бумаги из 100% ТММ и внедренная система очистки стоков 
впервые включены в отраслевой  информационно-технический справочник 
наилучших доступных технологий (ИТС НДТ-1). Мы участвуем в формировании 
принципов ИТС НДТ для очистки сточных вод при производстве продукции на 
крупных предприятиях, а также в работе экспертной группы «Целлюлозно-бу-
мажное производство», в рамках которой впервые в отрасли проводится 
бенчмаркинг и установление индикативных показателей удельных выбросов 
парниковых газов.
Несомненно, весомые экологические достижения стали возможны благода-
ря сплоченности, профессионализму специалистов и поддержке менеджмен-
та компании. 
Выражаю надежду, что и в дальнейшем экологическая служба компании будет 
развиваться, внося свою весомую лепту не только в копилку достижений пред-
приятия, но и в сохранение окружающей среды нашего региона. 
Желаю специалистам эколого-аналитического центра и всем работникам 
компании дальнейших производственных успехов, счастья, добра и благопо-
лучия!
 

Лариса Юртаева
Начальник управления по социально-административной 
деятельности – Председатель Независимой 
профсоюзной организации работников АО «Волга»

Я очень ценю труд моих коллег, сотрудников управления по социально-адми-
нистративной деятельности, желаю, чтобы они получали удовольствие от на-
шей общей интересной, многозадачной и востребованной работы. 
Моей команде желаю профессионального развития и роста, движения вперёд 
к новым успехам и достижениям, нового опыта и новых удивительных откры-
тий, вдохновения, творческого подхода во всех сферах нашей деятельности: 
от приготовления блюд и приема гостей, организации культурно-массовых, 
спортивно-оздоровительных и социальных мероприятий до улучшения быто-
вых условий сотрудников предприятия, благоустройства территорий, орга-
низации и контроля за проводимыми ремонтами непромышленной сферы и 
создания благоприятной атмосферы в коллективах. 
Любви, счастья и здоровья вам и вашим семьям!
 

Алексей Полянский
Заместитель генерального директора  
по транспорту и логистике

Накануне юбилея компании хочу высказать искренние 
слова благодарности всему коллективу службы по транспорту и логистике 
за вашу слаженную работу при ритмичных отправках грузов на Восточный 
Полигон в условиях действующих ограничений. Сегодня, благодаря вашему 
профессионализму уделяется большое внимание вопросам планирования 
грузопотоков совместно с с РЖД, удается обеспечивать отгрузку планируе-
мого объема готовой продукции в Китай по самым выгодным для компании 
ставкам. Дорогие коллеги! Спасибо за ваш неоспоримый вклад в наше общее 
дело и от всей души желаю вам и вашим близким крепкого здоровья, счастья 
и благополучия!
 



8 7 сентября 2023 года        № 13 (75)

Рынок диктует 
условия

После периода стабильного 
ежегодного роста произ-

водства и потребления газет-
ной бумаги во всем мире, кото-
рый продолжался до 2010 года, 
постепенно стали проявляться 
противоположные тенденции. 

В 2011 году производство га-
зетной бумаги в России упало на 
3%, в 2012-м – на 6%, а в 2013-м –  
на 12%. А в 2015-2016 годах, как 
сказано в исследовании Союза 
предприятий печатной инду-
стрии России, в отрасли нача-
лись серьезные потрясения. 

Если говорить о последних 
годах, на российских бумажных 
предприятиях также был зафик-
сирован спад производства. Как 
по выпуску бумаги на экспорт, 
так и на внутренний рынок. По 
данным европейской Ассоциа-
ции производителей полигра-
фической бумаги (Euro Graph) 
спрос на газетную бумагу в стра-
нах Европы в апреле 2023 года 
снизился на 23,3%. Такая ситуа-
ция обусловлена значительным 
сокращением тиражей, посте-
пенным закрытием целого ряда 
печатных изданий, а основной 
причиной стало развитие ин-
тернет-технологий с переходом 
в виртуальное пространство 

почти всех бумажных печатных 
изданий. Для производителей 
газетной бумаги наступили не-
простые времена. И с этим нуж-
но было что-то делать.

Курс на упаковку

В то же время, согласно про-
веденным маркетинговым 

исследованиям, во всем мире 
стабильно растет спрос на бу-
мажную и картонную упаковку. 

О тенденциях и перспекти-
вах роста этого рынка, в част-
ности, много говорилось на 
Международной выставке упа-
ковочной индустрии RosUpack 
в Москве. Большой интерес 
посетители выставки проявили 
к стенду АО «Волга», где ком-
мерческая служба комбината 
презентовала каталоги и об-
разцы своей новой продукции. 
В том числе, интерлайнер для 
плоских внутренних слоев гоф-
рокартона, флютинг, упако-
вочную бумагу технического 
назначения и бумагу для обло-
жек тетрадей. 

Этой продукцией заинтере-
совались потребители, на полях 
выставки было проведено не-
сколько десятков переговоров 
и встреч. И это, можно сказать, 
стало одним из промежуточных 
итогов той большой работы, ко-

торую бумажники АО «Волга» 
проводят в течение последних 
пяти лет. 

Конкурентные  
преимущества

У предприятия есть неплохие 
перспективы получить ли-

дирующие позиции в сегменте 
упаковки. И подспорьем тому 

стали богатый производствен-
ный опыт, энергетическая неза-
висимость, освоенные уникаль-
ные технологии и постоянно 
проводимая модернизация обо-
рудования.

А еще грамотно построенная 
природоохранная политика. 

Последнее весьма важно. В 
международных бизнес-отно-
шениях для предприятий, ори-
ентированных на экспорт, осо-
бое значение придается таким 
параметрам как забота об окру-
жающей среде, в том числе, со-
ответствие производственных 
технологий предприятия меж-
дународным экологическим 
требованиям, а также – легаль-
ность сырья, из которого произ-
водится продукция. 

И в этой сфере у АО «Волга» 
богатейший опыт работы. Отказ 
от использования целлюлозы 
при изготовлении продукции, 
реализация проекта по сжига-
нию коры и шлама очистных 
сооружений, проведение серти-
фикации в сфере лесозаготовок 
и многое другое свидетельству-
ют о рачительном природополь-
зовании и заботе об окружаю-
щей среде. 

При этом выпуск газетной 
продукции из 100% термомеха-
нической массы (исключая ис-
пользование целлюлозы) стал 
настоящей инновацией для оте- 
чественного рынка бумажной 
продукции. Как оказалось, по 
своим качествам бесцеллюлоз-
ная бумага ни в чем не уступает, 
а в чем-то даже превосходит, 
традиционную. И она может 
использоваться как для выпу-
ска газет и книг, так и для про-

изводства упаковки, на расши-
рение выпуска которой сейчас 
направлена стратегия развития 
АО «Волга». 

Поэтому очень быстро, бук-
вально в течение нескольких 
месяцев, в сложном для про-
мышленности 2020 году пред-
приятие сумело освоить выпуск 
интерлайнера (бумага для сред-
них слоев пятислойного кар-
тона), бумаги с внутримассной 
проклейкой, пухлой бумага для 
печати книг и т.д. Потребите-
лями этой продукции стали не 
только китайские компании, с 
которыми были заключены дол-
госрочные договора, но и поку-
патели из многих стран мира. И 
уже к концу 2020 года более 50% 
продуктового портфеля соста-
вила упаковочная бумага. 

В то же время, благодаря 
хорошо отработанной тех-
нологии и универсальности 
имеющегося оборудования, 
комбинат имеет возможности 
очень быстро переориентиро-
вать производственные мощ-
ности на тот вид продукции, 
который в данный момент вос-
требован на рынке. 

Например, в 2022 году сло-
жилась ситуация, когда из пула 
заказчиков ушли европейские 
страны – главные потребители 
бумаги для упаковки. В то же 
время на фоне проходящих 
выборов и политических изме-
нений в Китае там значитель-
но увеличилось потребление 
газетной бумаги. Поэтому для 
Балахнинского бумкомбината 
производить газетную бумагу 
стало более выгодно, чем упа-
ковочную. И адаптация к сло-

Вячеслав Казаков

 Вектор развития

«Волга»  
на новых волнах
Период с 2019-го по 2023 год можно с полным основанием назвать «пятилеткой ко-
ренных преобразований» на АО «Волга». В эти годы постепенно, шаг за шагом, ком-
пания под руководством генерального директора Сергея Пондаря реализует новую 
стратегию развития и диверсификации продуктового портфеля. Изменения рыноч-
ного спроса стали причиной не просто расширения ассортимента, но радикального 
пересмотра производственной политики предприятия. И уже сегодня АО «Волга» из 
категории «одного из российских лидеров-производителей газетной бумаги» пере-
шло в категорию «одного из лидеров в производстве бумаг для упаковки».
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жившейся ситуации произошла 
довольно быстро.

Однако было понятно, что 
это – временная мера. Поэтому 
в том же 2022 году велась рабо-
та по освоению выпуска новой 
продукции для производства 
упаковки. А бумага для гофриро-
вания и пухлая немелованная бу-
мага, вместе с бумагой газетной 
(ГОСТ) и бумагой газетной пони-
женной массы стали призерами 
Всероссийского конкурса «100 
лучших товаров России-2022».

Случившиеся в 2022 году  
геополитические события по-
требовали от коллектива  боль-
шой гибкости и способности 
быстро адаптироваться к скла-
дывающейся ситуации. Это уда-
лось в полной мере. В 2022 году 
АО «Волга» произвела наиболь-
шее количество продукции с 
2014 года. Объем производства 
превысил 300 тысяч тонн, а доля 
предприятия среди российских 
производителей бумаги соста-
вила 21%.

Сегодня АО «Волга» работа-
ет в рамках Стратегии развития 
до 2030 года. Проводятся ме-
роприятия по повышению на-
дежности энергообеспечения –  
вкладываются значительные 
средства в развитие энергети-
ческого комплекса (НиГРЭС), 
ведется реализация нового ин-
вестиционного проекта, вклю-
чающего перепрофилирование 
бумагоделательной машины 
№6 и расширение лесозагото-
вок на территории Нижегород-
ской области, постоянно ве-
дется работа по поиску новых 
бизнес-партнеров и рынков 
сбыта.

Основные производственные 
вызовы 2023 года были связаны, 
в основном, с ограничением 
поставок от западных произ-
водителей запчастей, а также с 
необходимостью поиска и заме-
щения этих поставок на других 
рынках. Решение этой задачи 
возможно только при слажен-
ной работе производства и 
службы закупок. Так, несмотря 
на выросший уровень оборот-
ного капитала, удалось в доста-
точно короткий срок заместить, 
в первую очередь, «одежду» 
для бумагоделательных машин 
и накопить определенный уро-
вень запасов расходных мате-

риалов и запасных частей, не-
обходимых для ежедневного 
обеспечения производства.

Благодаря Специальному 
инвестиционному контракту 
(СПИК 2.0), подписанному в 
июне 2023 года Минпромтор-
гом России, лесопромышленной 
компанией «Волга», Нижегород-
ской областью и Балахнинским 
муниципальным округом, бум-
комбинат до конца 2028 года 
получает налоговые льготы на 
прибыль и имущество, что дает 
возможность запуска нового 
современного производства – 
бумаги для гофрирования с объ-
емом 140 тыс. тонн в год. 

Эта масштабная инвестици-
онная программа позволит не 
только увеличить объемы про-
изводства, обеспечив конкурен-
тоспособность предприятия на 
внутреннем и мировом рынках, 
но и создать дополнительно бо-
лее 500 рабочих мест. 

При реализации столь мас-
штабных инвестиционных про-
ектов возникла необходимость 
кадрового обеспечения вновь 
вводимых производств. На АО 
«Волга» стартовали программы 
найма и совершенствования 
системы мотивации персонала. 
Главная их задача – обеспечить 
производственный процесс но-
вого времени. Сегодня комби-
нат нуждается в специалистах, 
обладающих инновационным 
мышлением и современными 
знаниями. Благодаря им пред-
приятие с 95-летней историей 
будет способно сделать рывок 
в будущее. 

Долгосрочная программа 
найма персонала (рассчитана 
до 2025 года) предусматривает 
реализацию различных проек-
тов по профориентации, привле-
чению молодых специалистов и 
квалифицированных рабочих и 
инженерных кадров, по обуче-
нию и развитию персонала на 
рабочих местах, подготовку по 
востребованным профессиям 
за счет средств Компании, фор-
мирование и развитие кадро-
вого резерва. В 2022 году на АО 
«Волга» стартовала программа 
по совершенствованию систе-
мы мотивации персонала, а 
Компания вышла в лидеры рей-
тинга лучших работодателей 
региона в 2022 году. Постоянно 

расширяется участие специа-
листов из разных структурных 
подразделений в новом проек-
те «Надежность», который на-
правлен на построение системы 
повышения надежности бума-
годелательного оборудования. 
Это масштабный и, можно ска-
зать, новационный проект, глав-
ная задача которого – переход 
от работы над устранением ава-
рийных ситуаций на производ-
стве, к режиму предупреждения 
таких ситуаций. 

Главная же цель 2024 года – в 
продуктовой и географической 
диверсификации, сегментации 
продаж, полной загрузке произ-
водства, проработке новых ло-
гистических каналов. В первую 
очередь планируется сфокуси-
ровать свои усилия на дальней-
шем сотрудничестве с Китаем, 
а также проработать такие на-
правления как Турция, Ближний 
Восток, Африка и Индия.

Несмотря на санкции и огра-
ничения, такие, например, 
как отзыв FSC-сертификатов 
у российских производите-
лей, запрет экспорта, импорта 
и транзита в/через страны ЕС 
как российской бумаги, так и 
оборудования, сырья для ЦБП, 
блокировка международных 
логистических маршрутов и фи-
нансовых потоков российских 
компаний, АО «Волга» намерена 
и дальше следовать стратегии 
трансформации от монопродук-
товой компании к мультипро-
дуктовой. В рамках стратегиче-
ского инвестиционного плана 
ближайшего года – полностью 
активизировать и задейство-
вать каналы сбыта продукции с 
БДМ №6, обеспечить планомер-
ный рост объемов производ-
ства и реализации тарных видов 
бумаг и картонов в продукто-
вом портфеле до 70-80%.

Особое внимание направле-
но на сохранение продаж уль-
тралегких продуктов (40-55 г/м2 
с БДМ №5 и №8), прежде всего в 
Китае. А для лёгких тарных про-
дуктов (65-100 г/м2) с учетом но-
вых реалий после введения бес-
прецедентных ограничений со 
стороны западных стран нужно 
формировать новую географию 
сбыта продукции.

Еще одно направление – ры-
нок специальных видов бумаг, 

таких как уже освоенная бумага 
для обложек тетрадей.

Внутренний российский ры-
нок останется приоритетным 
для сохранения доли продаж 
газетной бумаги.

В 2024 году планируется вос-
становить цепочки поставок 
готовой продукции на рынки, 
которые ограниченно доступны 
из-за высокой стоимости логи-
стики.  Логистика должна стать 
конкурентным преимуществом 
на ключевых рынках по стои-
мости и скорости доставки. В 
этом направлении планируется 
сотрудничество с китайскими 
логистическими компаниями и 
использование транспортных 
субсидий в Китае для повыше-
ния эффективности логистики. 

Одной из стратегических за-
дач 2024 года станет внедрение 
системы управления складом 
(WMS), что позволит макси-
мально эффективно использо-
вать имеющиеся ресурсы при 
запуске перепрофилированной 
БДМ №6. А внедрение системы 

управления логистикой (TMS) 
станет основной эффективной 
площадкой для обработки ра-
стущего объёма поставок ма-
кулатуры и сдвоенных отгрузок 
(закольцованные рейсы) авто-
мобильным транспортом.

На 2024 год также заплани-
ровано продолжение работы по 
совершенствованию процесса 
планирования продаж и опе-
раций S&OP (продажи – произ-
водство – логистика). Особое 
внимание будет уделено раз-
витию клиентского сервиса для 
выхода на качественно новый 
уровень по взаимодействию и 
сотрудничеству с клиентами, 
особенно на рынке Китая.

Продолжится работа и по 
реализации экологической про-
граммы, в том числе на основе 
современных технологий. И, 
таким образом, будут охвачены 
все направления развития. И ни-
какие ограничения и невзгоды 
не смогут помешать стабильно-
му движению вперед, к новым 
победам и свершениям. 
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 Конкурс

«Красавица Волги-2023»

Алена почти пять лет ра-
ботает на АО «Волга» на 

должности резчика бумаги, 
картона и целлюлозы. Девушка 
не случайно выбрала работу на 
комбинате, с детства ей было 
интересно увидеть технологи-
ческий процесс предприятия, 
на котором работает её отец. 
Она гордится своей работой и 
считает, что предприятие зна-
чимо не только для региона, 
как обеспечение граждан рабочими местами, но и для государства, как под-
нятие престижа страны через поставку качественной продукции на миро-
вой рынок. Алена уверена, что будущее комбината – за внедрением новых 
технологий и расширением продуктового портфеля.

Девушка мечтает реализовать благотворительный проект, включающий 
в себя и экологическую повестку. Идея заключается в следующем, необхо-
димо установить автомат, в котором за сдачу пластиковых бутылок будет 
выдаваться корм для бездомных животных. Благодаря этому улучшится 
жизнь уличных животных, которые часто становятся жертвами отравлений, 
и приучить жителей города к сортировке мусора для дальнейшей перера-
ботки.

С юных лет Алена интересовалась социальной жизнью школы и технику-
ма, принимала участие в различных олимпиадах и соревнованиях. Сейчас 
среди её увлечений – это поездки на природу вместе с ее сыном. Девушка 
делится, что главная цель жизни исполнилась, она стала мамой. Помимо 
этого, конкурсантка хочет достигнуть важного для себя состояния – гармо-
нии с собой и с окружающим миром.

Рассказывая о своих идеалах, Алена отмечает, что её примером для под-
ражания является мама, которая отдает всю свою любовь и заботу, всегда 
знает, как поддержать в трудную минуту. Помимо этих качеств, девушка це-
нит в людях искренность и человечность.

В конкурсе девушка решила принять участие, чтобы побороть свои стра-
хи и познакомиться с новыми интересными людьми. Алена считает, что смо-
жет стать обладательницей короны благодаря своим сильным сторонам 
личности – харизме и упорству. Победа зарядит её мотивацией на новые 
свершения и придаст уверенность в себе.

Юлия закончила университет им. Лоба-
чевского и получила высшее экономиче-

ское образование по направлению «финансы 
и кредит». В настоящий момент она работает 
в службе планирования и проведения ремон-
тов энергокомплекса (НиГРЭС) в должности 
специалиста планирования и проведения ре-
монтов, ее стаж работы составляет 8 лет. Вла-
деет английским языком.

С 2021 года Юлия вошла в состав рабочей 
группы по вводу в эксплуатацию новой кон-
денсационной турбины. Свою работу участ-

ница конкурса любит и ценит за многозадачность и возможность проявить свои сильные 
стороны, ежедневно решая задачи различной сложности. Ее труд оценен на предприятии: 
в прошлом году ее фотографию разместили на доске Почета энергокомплекса (НиГРЭС) 
среди других лучших работников.

Стоит отметить, что девушка представляет семейную династию энергетиков, чем очень 
гордится: на электростанции НиГРЭС в разное время работала вся ее семья (папа, бабуш-
ка и дедушка).

Юлия уже имеет опыт участия в конкурсах красоты: она занимала первое место в рай-
онном конкурсе талантов «Хорошие девчата» в 2013 году.

В свободное время девушка занимается стретчингом (растяжкой на гамаках), посеща-
ет бассейн, читает художественную литературу, любит спорт и активно участвует в меж-
цеховой Спартакиаде АО «Волга».

«Я, конечно, не спортсмен олимпийского резерва, но в эстафете в прошлом году наша 
команда заняла первое место, в этом году – второе», – говорит Юлия. 

Своими главным качествами девушка считает доброту, отзывчивость, желание всегда 
прийти на помощь людям. При этом она не приемлет грубость или фальшь. 

«Я всегда нахожусь в движении. Это не даёт мне расслабиться и помогает достигать 
поставленных целей», – добавляет Юлия. 

Ее личная цель в жизни – принести пользу обществу и окружающей среде. Члены семьи 
Юлии занимаются раздельным сбором мусора.

По мнению Юлии, женщина должна быть, в первую очередь, женственной, доброй, ис-
кренней, позитивной. 

«Идеальной я себя не считаю, но к этому нужно стремиться», – скромно добавляет 
Юлия. 

Девушка много путешествует по России: уже побывала в Казани, в Йошкар-Оле, Вла-
димире, Москве и Санкт-Петербурге. Успела побывать и за границей, ведь ее привлекает 
курортный и экскурсионный отдых.

В корпоративном конкурсе «Красавица «Волги» – 2023» Юлия решила принять участие, 
так как считает, что проект принесет ей новый опыт, заряд положительных эмоций, зна-
комство с интересными и творческими людьми. Для нее это новый вызов самой себе, но 
она «легка на подъем» и готова стать лицом компании, участвовать в различных меропри-
ятиях. 

Страницу подготовила Анастасия Былинина

34 года

34 годаАлена  
Бодунова

Юлия  
Коробова

Сегодня мы хотим познакомить вас, уважаемые читате-
ли, с двумя новыми участницами корпоративного кон-
курса «Красавица «Волги» – 2023»: Аленой Бодуновой и 
Юлией Коробовой

В этом году 54 ребенка сотрудников 
предприятия пошли в первый класс. 

Для них администрация АО «Волга» ор-
ганизовала праздник в малом зале ДК 
«Волга».  Началось мероприятие с раз-
влекательно-игровой программы. Ани-
матор проводил различные интересные 
конкурсы, загадывал загадки, устраивал 
интерактивы, в которых задействовал 
всех ребят. Вторым номером програм-
мы было научное шоу «Химические хи-
трости». Первоклассникам показывали 
опыты с сухим льдом, необычные хими-

ческие трюки и эксперименты. Научная 
интерактивная программа позволила 
детям вместе с родителями окунуться в 
интересный мир химии.

С Днем знаний ребят пришел по-
здравить любимый сказочный герой 
Чебурашка, вместе с ним мальчишки и 
девчонки задорно танцевали и весели-
лись. В завершении праздника каждому 
первокласснику вручили напутственные 
письма и полезный подарок: хрестома-
тию для начальной школы в двух частях 
и книгу «Все правила по русскому языку 

для 1-4 классов».
Благодарим администрацию АО «Вол-

га» и отдел по социальным программам 
за креативный подход в организации 

детского праздника. Вы подарили море 
эмоций и улыбок не только детям, но и 
их родителям, сделали первый день зна-
ний запоминающимся.

 Событие

Дорога в мир знаний
1 сентября – праздник для всех учащихся, но особенно для тех, кто 
первый раз переступает порог школы. Для первоклассников насту-
пает новый этап в жизни, который требует ответственности и при-
нятия самостоятельных решений. Ребята начинают свой путь в мир 
знаний и открытий!

Детский праздник удался!
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Первая бумага

Радовались все: члены пуско-
вой бригады, состоявшей из 

балахнинских и немецких специ-
алистов, заместитель управляю-
щего фабрики Александр Кайяц 
и все, кто находился в тот мо-
мент в цехе, все жители поселка 
Правдинск, извещенные о вели-
кой победе долгим  протяжным 
гудком… 

Бумага была толстой, шерша-
вой и с желтоватым оттенком, 
но на эти мелочи мало кто об-
ращал внимания. Через сутки –  
новый пробный пуск. За шесть 
часов работы – три съема по 4 
тонны, и последний валик полу-
чили без единого обрыва. 

А 31 августа газета «Нижего-
родская коммуна» сообщила о 
завершении пробных пусков, 
которые прошли «сверх ожи-
дания – удачно». Ведь даже на 
передовых заграничных пред-
приятиях такие мероприятия 
зачастую длились по пять-шесть 
месяцев. 

А уже в сентябре буммашина 
начала работать сначала в две, а 
затем и в три смены. 

Средь болот и лесов

Все началось июльским днем 
1925 года, когда на пустын-

ный волжский берег вблизи 
деревни Курза вышли два чело-
века в болотных сапогах, рюк-
заками за плечами и посохами 
в руках. И было заметно, что 
они проделали длинный и тяже-
лый путь. 

Оглядевшись, один из них 
произнес: «Ну что, Александр 
Васильевич, наверное, это и 
есть самое подходящее место 
для строительства фабрики?!». 
Говорившего звали Иван Ивано-
вич Храмцов, его собеседника –  
Александр Васильевич Кайяц. 
Это были будущие руководите-
ли Волжского бумстроя, кото-
рый развернется здесь уже че-
рез четыре месяца.

Решение о строительстве 
бумажного комбината непо-
далеку от Нижнего Новгорода 
было принято в начале 1925 года 
на заседании Центробумтре-
ста в Москве. И этому проекту 
придавалось весьма большое 
значение. Стране была нужна 
бумага. Работавшие до револю-
ции бумажные предприятия в 

то время либо лежали в руинах, 
либо оказались отторгнуты от 
России, и бумагу приходилось 
покупать за границей за очень 
большие деньги. 

Начинали буквально с нуля. 
Небольшая деревенька Курза, 
у которой развернулось строи-
тельство, стояла среди болот и 
лесов. Не было здесь ни готовых 
материалов, ни железнодорож-
ной ветки, ни даже лошадей и 
людей в достаточном количе-
стве. Однако эти неудобства 
перекрывались близостью к 
Волге, мощной водной артерии, 
а главное – совсем рядом гото-
вилась к пуску построенная в 
рамках плана ГОЭЛРО электро-
станция НиГРЭС, необходимая 
для обеспечения энергоемкого 
производства. 

Стройку, по сути, начали 
плотники, которые рубили про-
секу, одновременно и осво-
бождая место для строитель-
ства насыпи, и заготавливая 
бревна для выделки шпал. А в 
декабре на стройплощадку до-
ставили первый кирпич, прибыв-
шие бригады строителей начали 
расчистку участков и возведе-
ние домов-бараков в рабочем 
поселке. 

Жгучий февраль  
и бурный май

Первым серьезным испыта-
нием стал февраль 1926-го. 

Грянули необычайно жгучие 
морозы. Казалось, работать 
просто невозможно - холод об-
жигал и руки, и лица. Одежда 
строителей тоже оставляла 
желать лучшего. Но и бросить 
начатое до наступления тепла 
уже было невозможно. И тут 
помогла знаменитая русская 
смекалка. Строители придума-
ли тепляк – избу на полозьях, в 
которой можно и материалы с 
инструментами хранить, и обо-
греться, когда совсем невмого-
ту от мороза становится. 

С помощью таких вот пере-
мещаемых тепляков и осваива-
ли один участок за другим. 

А весной пришла новая беда, 
похлеще февральской. Небыва-
лый разлив Волги едва не смыл 
на строительной площадке все, 
что было построено. Но главное 
нужно было спасать 160 тысяч пу-
дов привезенного цемента. Что и 

сделали строители – героически, 
сами по пояс в ледяной воде.

Но и на этом неприятности 
не закончились. Как только 
сошла вода, на московском 
управленческом уровне вдруг 
пошли разговоры – мол, выбор 
стройплощадки оказался край-
не неудачный, а значит работы 
нужно прекращать. И балахнин-
цам долго и упорно пришлось 
доказывать правлению Центро-
бумтреста, что сама стройка не 
пострадала и ее можно и нуж-
но продолжать. Тем более, на-
воднение помогло определить 
слабые места, и проектировщи-
ки подняли отметку фабричных 
корпусов, внесли изменения в 
проектную документацию.

О буднях  
и праздниках

Вскоре работы возобнови-
лись, началась закладка фун-

дамента под главный корпус. Со 
всей страны сюда ехали арма-
турщики и каменщики, токари и 
сварщики, кузнецы и плотники. 
Темпы работ – впечатляли. 

А еще большой интерес к 
Бумстрою проявили журнали-
сты и писатели. Здесь побывали 
Михаил Кольцов и Леонид Ле-
онов, Федор Гладков и Демьян 
Бедный, а 9 августа 1928-го при-
был сам Алексей Максимович 
Горький. Он побывал на лесной 
бирже, с интересом осмотрел 
машинный зал и с большим 
восхищением отозвался о лю-
дях, которые смогли построить 
светлые цеха и установить в них 
«замечательные сооружения». 
Позднее в очерках «По Совет-
скому Союзе» Горький напишет: 
«…бумажная фабрика Балахны, 

о которой хочется говорить тор-
жественными стихами, как об 
одном из прекрасных созданий 
человеческого разума. Я вышел 
с этой фабрики в настроении че-
ловека, заглянувшего в светлое 
будущее… ». 

И трудно с ним не согласить-
ся. Ведь, действительно, не-
смотря на все «объективные» 
трудности здесь случилось на-
стоящее чудо. Благодаря само-
отверженному труду местных 
крестьян, занятых на тяжелых 
земляных работах и прибывших 
строителей, благодаря удачно 
внедренным уникальным реше-
ниям и грамотному руководству 
результат был достигнут. 25 ав-
густа 1928 года вступила в строй 
первая бумагоделательная ма-
шина, которая за первый месяц 
работы дала стране 700 тонн 
газетной бумаги, через два года 
заработала вторая БДМ, еще ме-
нее чем через два года – третья, 
с вводом которой Балахнинский 
ЦБК стал не только самым круп-
ным, но с технической точки зре-
ния одним из самых передовых 
предприятий страны. 

И, наверное, не случайно, что 
именно Балахнинская бумажная 
фабрика стала одним из сим-
волов советской индустриаль-
ной эпохи. А благодаря снимку 
фотографа Аркадия Шайхета 

«Комсомолец за штурвалом», 
который был сделан в 1929 году, 
о предприятии узнали во всем 
мире. В настоящее время ори-
гинал этой фотоработы нахо-
дится в музее «Московский Дом 
фотографии». 

Страницы  
славной истории

На протяжении 95 лет Балах-
нинский бумкомбинат много 

раз показывал примеры и нова-
торских починов, и трудового 
героизма. Золотыми буквами в 
историю целлюлозно-бумажной 
отрасли страны вписаны и за-
рождение стахановского пронин-
ского движения, и беспримерный 
трудовой подвиг бумажников в 
годы Великой Отечественной вой- 
ны, и эпоха технического перево-
оружения в годы Семилетки, и, 
конечно, преобразования начала 
девяностых, которые определи-
ли судьбу предприятия на многие 
десятилетия.  

Сегодня у комбината новый 
период развития. Успешно осва-
иваются новые виды продукции 
и та оперативность, с которой в 
этом направлении принимаются 
управленческие решения, все-
ляет надежду, что у предприя-
тия впереди большое будущее.

Вячеслав Казаков

День рождения  
комбината
95 лет назад, 25 августа 1928 года, через бумагоделательную машину №1 про-
шло первое бумажное полотно, и накатчики заправили его на тамбурный вал. 
Первый съем продукции весом в четыре тонны стал большой победой не толь-
ко для работников Балахнинской бумажной фабрики, но и для всей страны. 

 Страницы истории
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Поздравляем!
Коллектив энергокомплекса (НиГРЭС) поздравляет:

Синяеву Татьяну Анатольевну
С Днем рождения, который она отметила 1 сентября!

Федорова Романа Александровича
С Днем рождения, который он отметил 1 сентября! 

Кохан Ольгу Александровну
С Днем рождения, который она отметила 4 сентября!

Рыкина Дмитрия Александровича
С Днем рождения, который он отметил 4 сентября!

Чернякова Виктора Владимировича 
С Днем рождения, который он отмечает 7 сентября! 

Смирнова Юрия Львовича
С Днем рождения, который он отметит 10 сентября!

Гарбуз Галину Степановну
С Днем рождения, который она отметит 11 сентября!

Бугрова Владимира Владимировича
С Днем рождения, который он отметит 13 сентября!

С днем рожденья поздравляем
Счастья, радости желаем!
Чтоб здоровье было крепко,

Да все ладилось в делах.
Ревину Наталию Вячеславовну

С Юбилеем, который она отметит 9 сентября!
Счастья, радости, здоровья,

В этот год и много лет,
Чтоб надеждой и любовью

Был всегда Ваш дом согрет.

Коллектив автотранспортного цеха поздравляет:
Ратникова Владимира Анатольевича 

С Днем рождения, который он отметит 12 сентября!
Сычева Анатолия Николаевича 

С Днем рождения, который он отметит 15 сентября!
Филатова Дмитрия Юрьевича 

С Днем рождения, который он отметит 15 сентября!
Хорева Александра Валерьевича 

С Днем рождения, который он отметит 15 сентября!
Пусть жизнь идет спокойно,

Живи, не зная бед.
И крепкого здоровья,
И долгих, долгих лет! 

Коллектив цеха ТММ поздравляет:
Ручкина Романа Сергеевича

С Днем рождения, который он отметил 5 сентября!
Барминова Николая Николаевича

С Днем рождения, который он отметит 15 сентября!
Степанова Андрея Юрьевича

С Днем рождения, который он отметит 15 сентября!
Когда приходит день рождения,

То вспоминаешь все мечты.
Так пусть, отбросив все сомнения,

Сегодня сбудутся они!

Коллектив отдела по режиму поздравляет:
Ингликова Игоря Михайловича  

С Днем рождения, который он отмечает 7 сентября! 
Желаем счастья, радости, любви,
Еще мечты заветной исполненья,

Здоровья крепкого, удач всегда во всем
И добрых слов не только в день рожденья!

Коллектив бумажного цеха №3 поздравляет:
Крылова Илью Сергеевича

С Днем рождения, который он отметил 1 сентября! 
Попова Юрия Владимировича

С Днем рождения, который он отметил 2 сентября! 
Сарбаева Алексея Александровича

С Днем рождения, который он отметил 3 сентября! 
Тюпина Игоря Юрьевича

С Днем рождения, который он отметил 3 сентября! 
Никитина Олега Юрьевича

С Днем рождения, который он отметил 5 сентября! 
Юдаева Илью Олеговича

С Днем рождения, который он отмечает 7 сентября! 
Кошкина Дмитрия Николаевича

С Днем рождения, который он отметит 11 сентября!
Гуломову Елену Николаевну

С Днем рождения, который она отметит 15 сентября!
Мавлютова Эльрада Салаватовича

С Днем рождения, который он отметит 15 сентября!
Счастья вам, здоровья и тепла,

Долгих лет в кругу любимых ваших,
Чтобы жизнь ни в чем не подвела,

Становясь лишь радостней и красивее.
Борисова Владимира Ивановича

С Юбилеем, который он отметил 3 сентября!
Фощиева Александра Владимировича

С Юбилеем, который он отметил 5 сентября!
Карвацкого Евгения Андреевича

С Юбилеем, который он отметит 15 сентября!
В душе пусть только счастье будет,

Беда обходит стороной,
Дорогу в дом пусть не забудут

Здоровье и успех большой!

Коллектив древесно-подготовительного  
цеха поздравляет

Павлова Андрея Михайловича
С Днем рождения, который он отметил 5 сентября! 

Софронова Александра Николаевича
С Днем рождения, который он отметит 15 сентября!

Хренова Александра Леонидовича
С Юбилеем, который он отметил 6 сентября!

Зайцева Михаила Алексеевича
С Юбилеем, который он отметит 9 сентября!

Поздравляем с днем рожденья!
Желаем радостных мгновений.

Побольше света и тепла,
Улыбок, счастья и добра.
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Совет ветеранов  
АО «Волга» поздравляет!

С 55-летием
Лебедеву Ларису Валентиновну

С 65-летием
Коржакову Анну Николаевну

Сидорову Надежду Аркадьевну
Шкурского Михаила Александровича

С 75-летием
Прозорову Веру Александровну
Дербеневу Ларису Николаевну

Шадричева Виктора Михайловича
Белова Юрия Григорьевича

Иванова Геннадия Александровича
Чуланова Геннадия Алексеевича

С 85-летием
Спирянову Галину Афанасьевну

Храмову Веру Петровну
Орлову Эльвиру Васильевну

Тупасову  
Валентину Владимировну

Желаем вам добра,
Здоровья и, конечно, счастья.

Здоровье крепнет пусть всегда,
Чтоб вы забыли про ненастья!

Уважаемые коллеги, дорогие ветераны!
Поздравляем вас с профессиональным праздником и 
95-летним юбилеем АО «Волга»!
Вы вносили и вносите неоценимый вклад в развитие на-
шего общего дела, заслуживая уважение и восхищение. 
Пусть работа приносит не только пользу, но и удоволь-
ствие, улучшает благосостояние ваших семей, дарит при-
ятное общение и новые интересные знакомства. Мира, 
добра, здоровья, позитива и новых важных достижений! 
Активистам профсоюза и членам профкома дальнейшей 
плодотворной работы по защите социальных и трудо-
вых прав, представительству интересов работников 
предприятия и содействию в укреплении здоровья со-
трудников и их семей.
Спасибо за ваш профессионализм  
и преданность Обществу! 

Профком НПО работников АО «Волга»

Дорогие коллеги!
Поздравляем вас с 95-летием АО «Волга»! Совет моло-
дежи активно принимает участие в спортивных, экологи-
ческих и социально-общественных мероприятиях ком-
бината и города. Для нас особенно важны те условия, 
которые создаются для молодежи на производстве. Мы 
рады развиваться вместе с компанией и видеть, как рас-
ширяются наши перспективы. В эту дату хотим пожелать 
сотрудникам комбината крепкого здоровья, реализации 
намеченных планов и успехов во всех начинаниях.

Совет молодежи АО «Волга»

Уважаемые работники АО «Волга»!
Поздравляем вас с Юбилеем компании! Мы, те, кто сто-
яли у истоков формирования флагмана бумажной про-
мышленности, до сих пор следим и участвуем в жизни 
предприятия. На текущем этапе комбинат быстро раз-
вивается, и мы гордимся тем, что на предприятии есть 
преемственность поколений. Эта неразрывная нить 
связывает настоящее с прошлым, помогает не только 
профессиональному росту кадров, но и формируют не-
равнодушное отношение к предприятию. Мы верим, что 
трудовые коллективы комбината, благодаря богатому 
опыту, профессионализму и сплоченности, успешно вы-
полнят поставленные задачи и на последующих этапах 
производственного пути.

Совет ветеранов АО «Волга»

Коллектив управления  
по режиму поздравляет

Корнейчика  
Вячеслава Анатольевича

С Юбилеем,  
который он отметил 5 сентября!

С юбилеем поздравляем
И в 65 желаем,

Ярко чтоб глаза горели,
А душа от счастья пела.

Пусть здоровье будет крепким,
Хватка — точною и меткой.
Пусть родные будут рядом,
Будет всё, что сердцу надо.


